

中学部の授業の様子①（4月初めの様子）

満開の桜に出迎えられて、令和6年度が始まりました。本年度の中学部生徒は、1年生1名、2年生2名、3年生4名、計7名です。新任式・始業式では、新しい先生方、新しいクラス・担任の紹介があり、わくわく・ドキドキした表情の生徒たちでした。始業式後、中学部の「はじめましての会」でも、中学部に入学した新しい友達、新しい先生、新担任の紹介をして、新年度がスタートしました。



生活単元学習「キャリアパスポートを作ろう」

3年生の授業の紹介です。先生とやりとりしながら、一人一人自分の得意なことを見つけたり、将来の夢や夢に向かって頑張りたいことなどをキャリアパスポートに記入したりしました。



学年	学年のわたし	名前
好きなこと		得意なこと
得意なこと		得意なこと
苦手なこと		しょうらいの ゆめ
みんなのためにがんばりたいこと		

作業学習「オリエンテーション」

本年度初めての作業学習では、1年間の見通しをもって取り組めるように、オリエンテーションがありました。昨年度は生徒が3つの班に分かれて作業をしましたが、本年度は全員が作業室に集まり、紙すきの作業から始めました。今後は、紙すき作業の他、農作業や手工芸の作業などを、分担しながら取り組んでいく予定です

